
    Province de Québec 
 
    Commission scolaire Harricana 
 
    Procès-verbal de l’assemblée générale 
 
    Tenue à l’école Sainte-Thérèse 
 
    Le 25 septembre 2007 
 
 
Étaient présents 
  
 
   
  

Mmes    Sylvie Ouellet 
     Claudette St-Amour 
               Sylvie Comeau 
               Monia Champagne 
               Catye Brière    
               Manon Belzile, directrice 
               Stéphanie Carignan, directrice-adjointe 
M.    Guy Bergeron 
 

 
Ouverture de 
l’assemblée 

 
Mme Belzile souhaite la bienvenue. 

 
Adoption de l’ordre 
du jour 

 
CE-186-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Catye 
Brière, 
 
  Que,  l’ordre du jour soit adopté. 
 

Adoptée  
 

 
Adoption du 
procès-verbal de 
l’assemblée 
générale 

 
CE-187-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Monia 
Champagne, 
 
  Que, le procès-verbal soit adopté 
 

Adoptée  
 
Présentation du 
rapport annuel 

 
Mmes Catye Brière et Manon Belzile présentent le 
rapport annuel. 

 
Organisation 
scolaire 2007-2008 

 
Mme Belzile présente l’organisation scolaire  et répond à 
des questions. 

 
Informations sur 

 
Mme Belzile explique les fonctions et pouvoirs du C.E. 



les fonctions et 
pouvoirs du C.E. 

aux gens présents. 

 
Nomination d’un 
secrétaire 
d’assemblée 

 
Mme Belzile est nommée secrétaire d’assemblée. 

 
Élections des 
parents au C.E. 

 
Sont sortants de charge : Mmes Vicky Dufour, Catye 
Brière, M. Guy Bergeron.  Mme Annick Gagnon a quitté 
pour une autre école. 
 
Mme Stéphanie Carignan propose Mme Claudette St-
Amour; 
 
Mme Catye Brière propose Mme Sylvie Comeau; 
 
Mme Monia Champagne propose M. Guy Bergeron; 
 
Mme Sylvie Ouellet propose Mme Catye Brière. 
 
Mme Catye Brière accepte; 
 
M. Guy Bergeron accepte; 
 
Mme Sylvie Comeau accepte; 
 
Mme Claudette St-Amour accepte. 
 
Ils sont élus par acclamation. 

 
Élections d’un ou 
d’une 
représentant(e) au 
comité de parents 

 
La décision sera prise au 1er C.E. 

 
Formation de 
l’O.P.P. 

 
Mme Catye Brière propose la formation de l’O.P.P., le 
comité décide qu’une lettre sera adressée aux parents de 
l’école pour solliciter leur participation.  Cette lettre devra 
faire état de leurs rôles et responsabilités.  Le gens déjà 
intéressés sont les suivants :  Mmes Monia Champagne, 
Sylvie Lessard, Christine Rancourt, Manon Belzile, 
Huguette Thibault, M. André Brousseau. 

 
Période de 
questions 

 
M. Guy Bergeron s’interroge sur la marche à suivre pour 
offrir un équipement sportif aux écoles primaires.  Le club 
de golf l’Oiselet souhaite prêter l’équipement Snag Golf 



pour l’initiation à ce sport. 
 
Mme Champagne demande si la photographe aura 
besoin de l’O.P.P. pour la prise des photos du 2 et 3 
octobre prochain.  Mme Belzile lui dit que leur aide sera 
très appréciée.   

 
Date du 1 er C.E. 

 
CE-188-07 IL est résolu, sur proposition de Mme 
Monia Champagne, 
 
  Que, le 1er C.E. ait lieu le  mercredi 17 
octobre 2007 à la bibliothèque de l’école Sainte-Thérèse. 
 

Adoptée  
 
Levée de 
l’assemblée 

 
CE-189-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Sylvie 
Ouellet, 
 
  Que, l’assemblée soit levée. Il est 20h30. 
 

Adoptée  
 
 

 
 
 
 
Manon Belzile  


